



尼崎市立成良中学校

学校だより

平成30年12月25日 No. 7

有意義な冬休みを

いよいよ2学期も終業式を迎えました。2学期は、トライやるウィーク・わくわくオーケストラ・合唱コンクール・文化発表会・きょうちくとう運動会・2年生校外学習・生徒会選挙等様々な行事がありました。どの行事も皆さんの頑張りで、素晴らしいものになりました。

生徒会選挙で新執行部に決まった皆さん、3学期からよろしくお願ひします。期待しています。

さて、先週金曜日の大掃除で、皆さんは頑張って掃除をしてくださいました。年末、家庭でも、大掃除や家の手伝いにしっかり取り組んでください。

3年生、進路懇談が終わって、多くの方が次の目標を決定したところだと思います。自分の目標に向けて、しっかり取り組むことが出来る最後のまとまった休みです。悔いの残らない様に、しっかりと計画を立てて、勉強に取り組んで下さい。

1・2年生もあっという間に、1年、2年は過ぎてしまいます。家庭で勉強する習慣がついている人についてない人では、勉強の効率も大きく違います。この冬休み、規則正しい生活をして、勉強する習慣を身につけて下さい。

それでは、1月7日3学期の始業式に元気に登校して下さい。

表彰関係

- ・1年生軟式野球大会 準優勝
- ・第35回日本パラ水泳選手権大会 3年 新井侑光くん
男子100m自由形(S7クラス) 1'42.00
男子200m自由形(S7クラス) 3'35.14
- ・平成30年度 「税についての作文」
尼崎市教育委員会教育長賞 3年 又吉さん
- ・平成30年度 尼崎市理科作品展
優秀賞 2年 森くん 氏本くん 喜谷さん
入選 2年 貞弘さん 矢野さん
- ・兵庫県中学校総合文化祭展覧会
書写部門 特選 3年 坂本さん
美術部門 特選 3年 小川さん
入選 3年 藤川くん 坂本さん

2学期の様子

9月3日(月)～7日(金)トライやる・ウィーク

2年生が地域の事業所にお世話になり、職場体験を行いました。今回は、台風の影響もあり大変でしたが、無事終了することが出来ました。

9月10日(月) 太陽光発電学習

総合の時間を利用して、2年生が太陽光発電の仕組みについて学習しました。

9月26日(水) わくわくオーケストラ

午後より、1年生が西宮の兵庫県立芸術文化センターへ行き、オーケストラの演奏を生で聴く、わくわくオーケストラ演奏会を体験しました。

10月11日(木) 環境教育実践発表大会

兵庫県公館で昨年度グリーンスクールの表彰を受けた中学校の部代表として、本校ネイチャー部が発表しました。

10月12日(金) 兵庫県中学校技術・家庭科研究大会

兵庫県中学校技術・家庭科研究大会分科会で2年生の公開授業を行いました。

10月13日(土) ラブリバー活動

地域の方々と庄下川周辺の清掃活動に参加しました。毎年参加する恒例行事になっています。今年は、約70名のボランティアが成良中から参加しました。

10月20日(土) 尼崎市立中学校総合体育大会

ベイコム陸上競技場において、開催されました。今年は、男子が躍進し、総合4位に入賞しました。

10月25・26日(木・金) 文化発表会

平成最後の文化発表会。1日目、合唱コンクール・展示発表 2日目、舞台発表

10月27日(土) ユネスコセミナー

1 事例発表①ネイチャー部の活動報告

②防災について 小田高校近隣住民とのまち歩きマップ作成など

2 講演 「尼崎市内の防災、減災」地域活動 講師 志築 芳和 氏

10月30日(火) 第69回尼崎市立中学校高等学校合同音楽会(あましんアルカイックホール)

学校代表 3年4組 尼崎市内中高合同邦楽合奏団出演

10月31日(水) 英語祭 AMAGASAKI ENGLISH FESTIVAL

Speech 「My school」 Tazoe Minori Stage Performance 「Happy Halloween」 English club

11月3日(土) きょうちくとう運動会

ベイコム総合体育館で開催されました。スポーツの秋にふさわしく、みんなが一生懸命頑張る運動会になりました。成良中のスマイル選手団も活躍しました。

11月6日(火) 校外学習

2年生が奈良県明日香村を修学旅行事前学習を兼ねて、班別行動で散策しました。

11月6日(火) 第2回進路説明会

3年生と保護者が参加し、2回目の進路説明会が開催されました。これから3年生は、自分の進路実現に向け、しっかり準備をすすめていきます。

11月13日(火) 研究授業

山口先生が2年1・2組女子でバレーボールの研究授業を行いました。

11月16日(金)・17日(土) 全国運河サミットin尼崎2018

成良中ネイチャー部と尼崎市邦楽合奏団がシンポジウムとにぎわいイベントに参加しました。

11月18日(日) 琴城分校・文化祭

吹奏楽部が、琴城分校の文化祭で演奏し、交流イベントに参加しました。

11月19日(月) プロから学ぶ創造力育成事業(人権教育講演会)

アース製薬開発部アドバイザー野村様を講師にお招きし、害虫とは、家庭用殺虫剤とはについて学びました。

11月21日(水) 琴ノ浦高・防災ジュニアリーダー報告会

1年生が、琴ノ浦高校の防災ジュニアリーダーより、被災地気仙沼訪問の報告や防災について学びました。

11月29日(木) 図書館教育研究大会

本校2年生有志が塚口小学校で図書館教育の実践発表を行いました。

12月3日(月) 「子ども伝統文化わくわく体験教室」・スマイル学級

昨年度に引き続き、3日間「日本舞踊」を指導いただき、上手に踊れるようになりました。

12月6日(木) 陶芸体験・スマイル学級

舞洲・陶芸館で陶芸体験をして、ものづくりの楽しさや難しさを学習しました。

12月7日(木) 生徒会・立会演説会、選挙

新執行部立候補者の立会演説会と選挙が行われました。

本校は、尼崎市より譲り受けた本物の投票台や投票箱を使用しています。